



Nombre del alumno:

Yessica Gusmán Sántiz

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo:

Control de lectura

Materia:

Antropología médica I

Grado:

1°A

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de septiembre del 2020

Origen y evolución del ser humano

La biología precede, la cultura trasciende.

Nuevamente la evolución. Se dice que nosotros los seres humanos venimos de otra especie, es decir, no humana. Esta teoría relaciona a los mamíferos o más bien las relaciones entre cada especie, por ejemplo, los perros, monos, entre otros, alimentan a sus crías de la misma forma, es decir, con leche materna a través de las glándulas mamarias. Haciendo una comparación con los seres humanos, somos similares a todos ellos, en especial el chimpancé, por eso se dice que los seres humanos formamos parte de los primates, ya que nuestras características son similares a las de ellos, que otros animales no poseen.

Sin embargo, a pesar de ser iguales en algunas características, también existen distinciones, como por ejemplo la del cerebro, que en nuestro caso es un tanto más grande, tenemos una mejor postura, más erecta, no tenemos tanto o un exceso de vellosidades a comparación de ellos.

Los humanos somos los únicos que podemos caminar en dos extremidades. Describir todo esto permiten dar explicación a la evolución de las especies para llegar a los humanos.

En la historia, no pueden faltar los homosapiens que forman un grupo de primates que fueron evolucionando con el paso de los años, aunque a los humanos se nos asemeja a los simios antropomorfos (de forma humana). Nuestro pariente más cercano a partir de la evolución son los primates como ya mencionaba, específicamente los chimpancés ocupan más similitud que otros de los primates hacia el ser humano.

La raíz originaria

En esta etapa, hace millones de años se descubre una especie "De A. anamnesis se separa Australopithecus afarensis, que es una especie muy conocida gracias al descubrimiento de los restos fósiles de una hembra en el desierto de Afar en Etiopía," es decir una primate, con características semejantes al humano y a la vez tan distintos, otro aspecto similar entre ambos fue la forma de la pelvis y huesos de las piernas. Lucy, quien fue descubierta hizo controversia en los investigadores pues ella era algo como una prueba de que los seres humanos proveníamos a raíz de esa homínido. La Biología evolutiva juega un papel muy importante en cuanto a la evolución de todas las especies. y la idea de que los humanos somos del reino animal, aunque fue ocasión de muchos debates entre los investigadores, aunque hoy en día, esa teoría es casi aceptada ya que existe la lógica en estos sucesos.

La transición

Se presenta el homo erectus de los cuales se han encontrada fósiles en ciertas partes del mundo y con investigaciones se llegó a la conclusión de que posiblemente usaban fuego y herramientas. Se dió hace 400 mil años, así también con la evidencia de los homo sapiens se dice que aparecieron cerca de 100 mil años.

En otra teoría, comenta que la evolución de la vida y los seres vivientes se presentó a causa de radiaciones pues se hizo de manera rápida. Aparece el Kenyanthropus donde estos investigadores están en busca de si es o no parte familiar de los humanos.

Capaces de entender

Como ya decía anteriormente, con investigaciones, se piensa que los seres humanos actuales somos descendientes de los Homo sapiens y que su nombre viene de "Hombre Inteligente".

Con base a dichas búsquedas se observaban diversas herramientas de apoyo a estos homínidos, de los cuales era hechas de piedras, huesos y cuernos de animales, entre otras, además de que ya desde hace millones de años se veía la necesidad de estar en grupo, de tener organización social, pues si hubiesen estado solos a lo mejor y todo este proceso y su reproducción no se hubiera dado origen, así como vivir de la caza de otros animales, ya existía esa empatía al cuidar de los otros, nuestros enfermos, entre otras cosas, aunque en lo que más me asombra es que había un lenguaje, ya había una comunicación donde se hacía con grabados y pinturas a las que se llamaban rupestres, desde como estos viajaron hasta aquel estrecho de Bering para ir en busca de nuevos poblados, con todo ello aprobamos el nombre Homo sapiens, ya que en realidad sin ayuda de ninguna tecnología, sino a base de todos sus conocimientos y curiosidades lograron todas estas grandes habilidades.

Cultura

Como en toda ocasión y momento, está presente la cultura la cual aporta esos ideales en los antepasados y como estos también se crearon mentalidades humanas y de ello la fabricación de nuevas herramientas de acuerdo a sus necesidades y de acuerdo a la evolución.

REFERENCIA BIBLIOGRAFIA

Barahona, A. (2020, 22 septiembre). Origen y evolución del ser humano. *¿CÓMO VES? Revista de divulgación de la ciencia de la UNAM*, (N.32). <http://www.comoves.unam.mx/numeros/articulo/32/origen-y-evolucion-del-ser-humano>